
 

 

 

  

 

 

 

 

 新生徒会役員の皆さんから、今後の抱負を語っていただきました。 

よりよい小瀬高づくりに向けて、協力して取り組んでいきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸澤さん    小瀬さん   小関さん        木村さん   大澤さん     中林さん 

【今後の抱負】 
○小瀬高は生徒が少人数であるため、一人一人が物事に主体的に取り組むことができます。これからも

このよさを生かし、不満の少なくなるような学校にしたいです。小瀬高校を皆さんと一緒によりよい

学校にできるよう生徒会の方々をはじめ、多くの方と協力していきたいと考えています。 

（生徒会長 ２年 木村 柊汰） 

 

○小瀬高校のイメージは「元気」がピッタリです。今後がんばりたいと思っていることは、このイメー

ジ通りに学校や地域の行事を復活させ、小瀬の地域を盛り上げていきたいと考えています。今後も副

会長として頑張ります！                   （副会長 １年 小関 秀翔） 

 

○私が生徒会役員になるのは 2 回目です。今を大事にしつつ、いつも通り責任をもってがんばります。

もうすぐ 3 年生となります。学校にとっても重要な存在になります。これからもいい塩梅で生きてい

きたいです。                         （書記 ２年 大澤  暖） 

 

○生徒会役員に選ばれた今、大きな責任と光栄を感じています。生徒たちの声を代弁し、全校生徒の意

見や要望を受け止めていきたいと考えています。部活動や学習など、みんなで共同し、楽しく充実し

た学校生活が送れるよう熱心にがんばります。          （書記 １年 中林 りく） 

 

○今後の学校生活がよりよく、声がどこからでも聞こえ、にぎやかな時間や笑顔が溢れるようにしてい

きたいです。自分だからこそできることを考え、同じ生徒会のメンバーと一丸となってがんばりたい

と思います。                         （会計 １年 小瀬 夷月） 

 

○入学してすぐ、生徒会の活動に感銘を受けました。後期のイベントも最大限に盛り上げ、小瀬高のよ

さを十分に発揮できるよう、責任をもって活動していきます。生徒一人一人に寄り添う学校づくりを

目指していきます。                      （会計 １年 諸澤 真央） 

 

生徒会役員決定  「よりよい小瀬高」に向けて！ 
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